

LE CARRÉ BLEU

Du bleu royal au fil de l'eau

L'Audax Tournai Victor a eu l'excellente idée de créer le "Circuit des Canaux", un parcours cycliste d'une longueur non négligeable de 120 km. Ce tracé, entièrement dédié aux amoureux de la petite reine et des paysages fluviaux, a depuis été repris et amélioré par l'Eurométropole, sous le nom plus évocateur de "Le Carré Bleu".

C'est sous un ciel clément, que le groupe de 14 cyclistes passionnés s'est élancé de Kain pour une journée placée sous le signe de la découverte et de la convivialité. Le parcours, exclusivement plat, a permis à chacun de profiter pleinement des paysages variés offerts par les différents cours d'eau traversés : l'Escaut, le canal d'Espierres, le canal de Roubaix, la Marque, la Deûle, la Lys (Leie), le canal de Bossuyt et à nouveau l'Escaut.

Le choix judicieux des rives, fruit de l'expérience de Victor, a ajouté une touche d'intrigue à cette randonnée. Les participants ont pu ainsi apprécier la diversité des paysages tout en suivant un itinéraire parfaitement étudié.

L'esprit d'équipe et la logistique :

L'ambiance au sein du groupe était des plus conviviales. La quinzaine de sociétaires présents ont partagé leur passion commune pour le cyclisme tout en profitant des paysages environnants. De plus, la logistique a été parfaitement organisée puisque aucun incident technique n'est venu perturber le bon déroulement de la journée.

L'arrêt repas à Lauwe a été une occasion de se restaurer et de reprendre des forces avant d'entamer la dernière partie du parcours. Grâce à l'organisation soucieuse de Victor, le groupe est arrivé à Kain à l'heure prévue, soit 16h30.



1 Il fait beau, ciel bleu, c'est tout bon pour le carré " Bleu " de Victor et ses invités



2 Vue bucolique sur le canal de l'Espierres

Construit de 1840 à 1843 afin de relier la Deûle à l'Escaut, le but de ce canal était d'approvisionner en eau et en charbon Lille-Roubaix-Tourcoing. Pendant plus de cent ans, le canal de l'Espierres a contribué à l'essor économique de la région.



3 Passage bucolique en longeant le canal, tantôt à gauche tantôt la rive droite.



4 Sans doute pas aux goûts de ces canards, mais nous sommes non pas applaudis



5 Passage d'une rive à l'autre par des ponts caricaturés



6 Parfois il faut mettre pied à terre



7 Une fois la difficulté passée, on reclipse les pédales



8 Cela se passe et se fait dans la bonne humeur



9 Comme dans les grimpettes, il y a les descentes soit vélo à la main ou pour les plus fringants la passerelle



10 Chacun y va selon son degré de franchise



11 Arrive l'endroit à ne pas manquer



12 Les Grands Moulins de Paris



13 Passage du canal de Roubaix à la Deûle puis la Lys.



14 Tout comme cette jolie ruelle



15 Où encore ce chemin de halage



16 Ploegsteert son magnifique clocher



17 Arrive le rafraîchissement avant le repas " boulettes frites



18 Photo souvenir avant le retour tout en suivant le canal



19 Arrive Courtrai et sa magnifique passerelle



20 Pas de soucis pour Chr Alluin



21 Arrêt et pose souvenir pour immortaliser l'instant



22 Tout bon pour Fred



23 Aucun souci pour Brigitte



24 Ni pour Marcel



25 De même pour Xavier



26 Yves guidera le reste de la troupe



27 Roland et J-François fermeront la marche



28 Dernier tronçon de halage vers Warcoing



29 Chacun roulant à sa main profitant des derniers rayons du soleil



30 Chacun prend le lead ici Xavier



31 Autour de Roland, Fred



32 Petit moment sport, Alain aura le dernier mot



33 Suivi de loin par Christian jouant le serre-file



34 Conduites par leur guide profitant ainsi des bienfaits de la campagne



35 Arrêt insolite avec ces quatre personnes à mobilité réduite



36 Tout le groupe ne manquera pas de féliciter les guides pour cette belle initiative



Le dernier mot pour Victor que nous ne manquerons pas de remercier pour cette fabuleuse journée pleine de bonne humeur et de bonnes rencontres



Ce n'est pas Arthur qui nous dira le contraire et même, il ajoutera: " A refaire "